

Peter Rieth erhält hessischen Verdienstorden

Peter Rieth (63) wurde heute von der Regierungspräsidentin Brigitte Lindscheid in Darmstadt mit dem Hessischen Verdienstorden am Bande ausgezeichnet. Dr. Rieth leitete bis Ende 2014 den Bereich Systems & Technology in der Division Chassis & Safety des deutschen Automobilzulieferers Continental.

Seit Mitte der 1980er-Jahre hat Rieth die Entwicklung und Serieneinführung von Technologien im Bereich Fahrdynamik-Regelung und Fahrzeugsicherheit entscheidend vorangetrieben, indem er zum Beispiel die elektronische Stabilitätskontrolle (ESC), den Brems- und Notbremsassistenten sowie Adaptive Cruise Control (Intelligenter Tempomat) maßgeblich mitentwickelt und in die Serie eingeführt hat. In Anerkennung seiner Leistungen zur Verbesserung der Fahrzeug- und Verkehrssicherheit war Rieth bereits im Jahr 2005 von der US-amerikanischen Behörde für Verkehrssicherheit (National Highway Traffic Safety Administration, NHTSA) mit dem US Government Award for Safety Engineering Excellence ausgezeichnet worden. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Dr. Peter Rieth mit Ehefrau Evelyn Rieth (links) und Regierungspräsidentin Brigitte Lindscheid.



Dr. Peter Rieth mit Ehefrau Evelyn Rieth (rechts), seinen Mitarbeitern und

Regierungspräsidentin Brigitte Lindscheid (links außen).
